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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PISTA DI CURLING, PERCHÉ NON APRE?" PRESENTATA IN DATA 
30 NOVEMBRE 2018 - PRIMO FIRMATARIO CARRETTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 
che in data 18 febbraio 2013 il Consiglio Comunale di Torino ha approvato l'Ordine del Giorno 
2013 05703/002 con oggetto "Destinazione risorse fondi olimpici 2006"; 
 

CONSIDERATO 
 
- l'Ordine del Giorno in questione prevedeva che parte delle risorse risparmiate da Agenzia 

Torino 2006 fossero destinate all'impianto olimpico "Palazzetto del ghiaccio di corso 
Tazzoli" per la realizzazione di un impianto fotovoltaico e la costruzione, in un'area 
adiacente, di una pista di curling; 

- la pista di curling incrementerebbe la disciplina olimpica e il numero di praticanti, atleti 
normodotati e diversamenti abili; 

 
VISTO 

 
che la suddetta struttura risulta completata, ma non ancora utilizzabile, costringendo gli atleti 
a raggiungere altri impianti fuori Torino;        
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere quali siano: 
1) i motivi per i quali la pista di curling non sia ancora usufruibile; 
2) i tempi per l'apertura definitiva.          
 

F.to Domenico Carretta    


